

**EN BREVE  
OTRAS NOTICIAS**

BARRIO NUEVO

**Obras en la calle  
Obispo Pérez Cáceres**

●●● La Concejalía de Obras del ayuntamiento está realizando mejoras de un tramo de la calle Obispo Pérez Cáceres, una actuación que avanza a buen ritmo y que cuenta con un presupuesto de algo más de 20.000 euros

ÓBITO

**Fallece el fundador  
de Casa Peter**

●●● El popular establecimiento lagunero de perritos calientes Casa Peter comunicó ayer a través de las redes sociales la muerte de su fundador, J. Peter Larsen, que en 1968 abrió en la calle San Agustín su primer local con una por entonces novedosa apuesta. A aquel le seguiría el actual, en Núñez de la Peña. Especialmente en Facebook, numerosos usuarios mostraron durante la tarde de este domingo su pesar con la pérdida.



J. Peter Larsen, en el popular establecimiento de la calle Núñez de la Peña./ EL DÍA

UNID@S SE PUEDE

**Crítica por no apostar  
por el Mercado**

●●● El concejal de la coalición Unid@s Se Puede José Marrero criticó ayer el rechazo de una enmienda a los presupuestos de la corporación referida a la incorporación de 2,6 millones de euros del REF para la puesta en marcha de las obras del Mercado Municipal a lo largo de este año. Al respecto, Marrero aseguró que se trata de “un error que debería ser explicado por CC, PP y los tres ediles del PSOE que votaron en contra”.

# Icomos aprecia “intervenciones de gran impacto” en el casco

●●● El organismo, que está ligado a la Unesco, señala en un informe sobre las casas terreras que “algunos ejemplares fundamentales” han sido “profundamente alterados recientemente”.

D. Ramos, La Laguna

“Por todo ello, el Comité Nacional Español de Icomos valora estos hechos como una oportunidad para poner al día los recursos de gestión orientados a la protección de los elementos patrimoniales de la ciudad de San Cristóbal de La Laguna, esperando que en este proceso se atiendan igualmente los ejemplares singulares de todas las tipologías incluidas en el expediente de la declaración, teniendo en cuenta el grado de afectación de algunos ejemplares fundamentales de la ciudad histórica, profundamente alterados recientemente mediante intervenciones de gran impacto patrimonial”.

El anterior es el párrafo de cierre de un informe acerca del censo de casas terreras que el Ayuntamiento de La Laguna acordó elaborar, y está redactado por la delegación en España de un organismo cuyo nombre surge de las iniciales en inglés de “Consejo Internacional de Monumentos y Sitios Histórico Artísticos”, vinculado a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) a través de la institución que, entre otras cosas, concede los títulos de Patrimonio de la Humanidad: la Unesco.

Con fecha del 27 de enero y firmado por la presidenta del Comité español -Begoña Bernal-, el documento en el que el Icomos realiza esas apreciaciones nace de una solicitud de informe remitida por el historiador y sociólogo lagunero Álvaro Santana Acuña, que adjuntó a esa fundación una información publicada semanas atrás en la que lamentaba que el referido censo llegaba con retraso. Sobre lo que se plantea en el contenido perio-



Una vista panorámica de la zona con mayor protección patrimonial del centro lagunero, en una imagen de archivo./ EL DÍA

dístico, la entidad puntualiza que el estudio que se llevará a cabo no va a permitir que nuevos inmuebles se incorporen a la “Lista del Patrimonio Mundial”, y recuerda que el Plan Especial de Protección (PEP) aprobado en 2004 fue objeto de un “informe sistemático” en el que se señaló la “ausencia de coherencia” entre los elementos incluidos en el expediente de la declaración y la catalogación del plan. Tras aquello, agrega el organismo, se han emitido otras valoraciones a petición de particulares y diversos colectivos, como es el caso de la asociación Casco Histórico.

Santana, que vive actualmente en el Estado de Washington, en Estados Unidos, y que trabaja en el Whitman College, apunta en un

**Díaz defiende la gestión**

●●● La concejala de Patrimonio, Candelaria Díaz, defiende la gestión que se viene realizando, y afirma que la conservación de las casas terreras está entre los objetivos del grupo de gobierno. Además, destaca que se ha encargado a María Isabel Navarro, “docente de la ULL y miembro de la Junta Directiva del Comité Nacional de Icomos”, la actualización del censo de estos inmuebles para cumplir con un acuerdo plenario “que fue enmendado por CC”. “Todo ello con el objetivo de seguir trabajando en la mejora de la gestión del patrimonio histórico de la ciudad, contando con la opinión de profesionales e investigadores contrastados y expertos en la materia”, añade.

amplio escrito posterior (del 1 de febrero) dirigido al Icomos que se da la singularidad de que desde 2006 lleva enviando a esa organización las quejas que ha hecho públicas y que nunca le habían respondido. “Es decir, Icomos reconoce (...) el desigual tratamiento de las tipologías incluidas en el expediente de declaración de la Unesco de 1999. Dicho de otro modo, y como vengo denunciando desde el año 2006, el Ayuntamiento de La Laguna solo se preocupa de proteger legalmente tipologías muy concretas que corresponden al patrimonio más monumental y perteneciente a la élite social: el palacio, la casa señorial, la casa alta, el edificio religioso”, sostiene el profesor en la línea de su discurso habitual.

**EMPLEO**

**Comienzan los cursos formativos del ayuntamiento**

El Día, S/C de Tenerife

La Concejalía de Promoción y Desarrollo Local de La Laguna ha dado a conocer su agenda formativa para los meses de febrero y marzo, en los que se ofrecerán un total de 17 nuevos cursos gratuitos para desempleados del municipio. La programación prevista atiende distintos ámbitos profesionales: restauración, servicios, idiomas, construcción y actividades al aire libre.

La edil Mónica Martín señaló que el objetivo sigue siendo “formar a los vecinos en posibles yacimientos de empleo como mejor arma para combatir los niveles de desempleo existentes en el municipio”.

Desde hoy, lunes, tendrá lugar el plazo de inscripción para las primeras actividades del año. Se trata de los cursos de Postres de restaurantes, a celebrar del 13 al 24 de febrero, e Inserción laboral y competencia profesional, Fotografía, Motosierra y desbrozadora y Educación en la infancia y psicomotricidad, que tendrán lugar a partir del día 20. El lunes siguiente, día 13, se abrirá la inscripción para la formación como Albañil, Manipulador de alimentos e Inglés básico, que se desarrollarán desde el día 23.

La programación de marzo comenzará con otros cinco nuevos cursos: Cuidador de centros y parques infantiles (del 6 al 16); Cocina para eventos y banquetes (del 6 al 17); Motosierra y desbrozadora (del 6 al 13); Socorrismo en espacios acuáticos naturales (del 27 de marzo al 7 de julio) y Formación integral como mozo de almacén (del 29 de marzo al 5 de abril).